

平成30年6月6日

保護者の皆様
関係各位

阿見町立あさひ小学校長 小林 正敏
同 P T A会長 小田島 秀二

創立記念日の制定について

初夏の候、皆様方には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また過日には、御多用の中にも関わらず、標記についてご意見をお寄せいただきまして、誠にありがとうございました。

すべてのご要望やご意見にはお応えできないところもあり、大変申し訳なく思っておりますが、「このあさひ小学校を自分たちの手で支え、つくっていくのだ」というみんなの思いが結集された創立記念日を、下記により制定する運びとなりました。

「創立記念日の制定に立ち合える機会など、この先二度とないであろうこと」、「以後、何十年、百有余年と続く、その創立記念日を、そこに関わるみんなの思いを結集して制定したこと」に、自負と誇りをおもいただき、この創立記念日に、なお一層、愛着を深め、大切な1日にしていきたいと考えております。

御多用の中にも、多数の思いをお寄せいただきましたことに重ね重ね深く感謝いたしますとともに、今後も変わらず、学校に対し、お知恵とお力をお貸しいただけますよう、併せてお願い申し上げます。

記

阿見町立あさひ小学校の創立記念日は **11月30日** です。

1 アンケート結果

〈提出率〉 73.7%

〈ご意見数〉 ご意見が多かった上位3つは、次の期日です。(複数回答)

A 11月30日 「校舎が完成し、阿見町に正式に引き渡される。」	69.1%
B 9月28日 「学校名が決定する。(阿見町議会定例会にて、阿見町立学校設置条例の一部改正を可決)」	68.4%
C 11月28日 「校章が決定する。」	26.0%

2 制定までの流れ

皆様方からのご意見の集約後、突出した上位2つの期日を候補とした上で、その日を創立記念日とした際のメリット・デメリット等も含め、P T A本部役員及び学校で検討し、創立記念日(案)を選定しました。

その後、創立記念日(案)を町教育委員会とも協議の上、創立記念日を制定しました。

3 当該日を創立記念日とした理由

現行の阿見町立小学校の年間行事計画では、9月28日は、運動会直後、あるいは運動会当日であり、11月30日は、以下のような点でメリットが多いとともに、別な視点からの理由付けもすることができる。

- ・休業日であったとしても、記念行事(○周年記念)等を実施するにしても、授業や他の行事等に支障をきたすことがない。
- ・授業時間に余裕がある時期であり、「休業日」としても、授業に支障をきたすことがない。
- ・学校行事が一段落した時期であり、記念行事等を実施する場合、子どもたちがゆとりをもって、準備や活動を進めることができる。
- ・玄関にある「定礎(定礎は建設を始めた時を示すものであるが)」に「11月吉日」とあり、創立記念日が11月であることを常に意識できる。
- ・本郷小学校の創立記念日が11月19日なので、そこから分離して、その後に創立した学校という流れで考えることもできる。(本郷小を「兄・姉」、そこから分離したあさひ小を「弟・妹」とする考え方もできる。) (開校準備に関わってくださった方のご意見から)